
令和４年度 第２回学校運営協議会 記録 
令和４年８月２５日 1６：００～ふれあいルーム 

欠席：大佐古委員 

※嶌田委員の自己紹介 

 

１、千田会長あいさつ 

 ・コロナ禍、1年前は河内長野の感染者数 900人、今は 6700人。 

 

２、学校から「一学期～夏休みの学校の様子と今後の予定」（教頭先生） 

 ・７月からコロナの感染者が急激に増えた。 

 ・熱中症対策に取り組んだ。（マスクを外して活動。登下校も）今後も継続。 

 ・９月中旬に授業参観＆学級懇談を実施予定。 

（保護者２名まで、教室内での参観も可能） 

 ・川上ラリーは１０月２５日に延期。予備日は２８日（暑さ対策のため） 

 ・１０月１６日に運動会開催予定。弁当あり。昼からも競技あり。 

  １４時前後に下校予定。来賓は呼ばず一定の人数制限を。 

 

３、川上プロジェクトについて 

 ①七夕プロジェクトのふり返り 

  〇飾りを減らしたのは良かった。こよりが外れるので何らかの工夫が必要。 

  〇グループで飾りを作ったのは良かったが、一人一つ作った班もあった。 

統一した方が良かったのか。 

  〇縦割り活動ならではの良さ（高学年が低学年をフォローするなど）が見ら

れた。 

  〇切り方を工夫して生け花的な竹の方が飾りをつけやすくて良いのでは。 

 ②お月見プロジェクト実施計画について 

  〇実施日程を要確認、確認の上、千田会長へ連絡する。 

  〇１時間/学年部×３時間 

  〇学校の実情によっては前回通りでなくてもよい。 

  〇クイズ、野点、試飲 or別の取組み 

 ③昔遊び（高齢者の方と１年生との交流） 

  〇コロナの感染拡大防止の意味もあり、地域の方と関わっての活動は中止。 

 ④門松プロジェクトについて 

  〇門松の設置は１２月２８日の予定 

 



４、実行委員ごとの交流 

【学び部】 

 ・ビブリオバトルについて・・・保護者や地域など、発表の場があっても 

良いのではないか。 

 ・８月２日に生活つづり方の発表があった。 

 ・児童の自己肯定感を高める取り組みとして、少し難しめの問題を解き、教師

がほめるといった活動をしてはどうか。 

 

【元気部】 

 ・ケンパを今年も行う予定 

 ・公民館とのコラボ企画（ダンスの団体との交流など） 

 ・運動場の雑草が気になる。 

 

【安心部】 

 ・避難訓練時にマンホールトイレの見学を予定。 

  ※マンホールトイレは設置が難しいため、事前に設置練習が必要。 

設置練習を行う日を調整して、照山さんへ連絡する。 

設置練習を行う日を保護者や地域にアナウンスして情報を発信すると 

良いという意見が出た。 

・１０月８日のはぐくみ活動で草抜きをする予定。 

その前に、まちづくり協議会も草抜きをしてくれるとのこと 

 ・中庭の整備は、児童も巻き込んで行う方向を考えている。今後、詰めていく。 

 

５、その他 

 ・ベルマークの回収→社協へ  プルトップの回収→中学校へ 

 ・楽習室を１１月１２日（土）に開催予定。モルックを行う予定。 

 

６、次回開催予定日 

 ・１０月４日（火）１６：００～の予定 

 

７、学校長あいさつ 

 ・コロナの感染状況 


